

BOLETIN DE PRENSA:

"EMBAJADORES DE ECUADOR Y ESPAÑA PRESIDEN ENTREGA DE PREMIOS UNIVERSITARIOS "EL ECUADOR EN LA FRANJA Y LA RUTA".

Beijing. 17/10-2018.- El Instituto Cervantes acogió el día de hoy en su sede de Beijing la ceremonia de premiación del “Octavo Concurso Universitario de Ensayo Escrito en Idioma Español: El Ecuador en la Franja y la Ruta”, organizado por la Embajada del Ecuador en la República Popular China.

Recibieron la convocatoria un total de sesenta y tres universidades chinas y participaron 21 con sus facultades de español. Los cinco estudiantes ganadores pertenecen a prestigiosos centros de educación superior de las ciudades de Shanghái y Changzhou.

El embajador ecuatoriano, Carlos Larrea, destacó con ocasión de esta ceremonia el rol de la diplomacia cultural como instrumento privilegiado de la política exterior y la importancia de la cultura como factor fundamental para el logro de sus objetivos estratégicos.

Larrea anunció una nueva fase de este programa de cooperación, que consistirá en la edición de una revista digital con los mejores trabajos de investigación de autoría de destacados estudiantes ecuatorianos cursantes de maestrías, para lo cual se contará nuevamente con el apoyo del Instituto Cervantes y el auspicio del sector empresarial.

El embajador español, Rafael Dezcallar, se refirió al éxito de este programa académico e invitó a repliarlo a diplomáticos extranjeros, funcionarios gubernamentales y empresarios presentes en el acto, que fue ataviado con interpretaciones magistrales de música ecuatoriana.



